
平成 21 年第４回定例会 

 
 

質問年月日 質 問 者 件    名 要     旨 

12 月 8 日 寺 井 正 則 

（一問一答方式） 

43 分間 

市民の安心安全の確保

について 

①救急医療情報キッド

配付事業について 

②ＡＥＤのさらなる普

及について 

③ ＢＬＳ（ basic life 

support）教育導入に

ついて 

④自転車の安全利用に

ついて 

①「救急医療情報キット」を配付
する事業を導入することについ
て 

②・民間の事業所等にＡＥＤの設
置の啓発は 

 ・市内の民間事業所等にどれだ
けＡＥＤが設置されているの
か 

 ・ＡＥＤ設置者に届出協力 
 ・「ＡＥＤ設置しています」の表
示 

 ・「天理市ＡＥＤマップ」の作成
をして全世帯に配付 

③本市の学童や生徒にＢＬＳ教育
を取り入れることについて 

④・3 人乗り自転車の購入費用助
成や貸し出し事業に取り組む
考えは 

 ・自転車の安全利用のための環
境整備についての考えは 

12 月 17 日 代表質問 

民主クラブ 

加 藤 嘉久次 

 

産廃問題に関して ・県にたいしての裁判はいつか 

・水道水源保護審査会について 

・市民運動のあり方について 

12 月 17 日 代表質問 

響友会 

大 橋 基 之 

 

市長の 3 選目について 1．産業廃棄物最終処分場 

2．道路整備 

３．行財政改革 

12 月 17 日 東 田 匡 弘 

（一問一答方式） 

 

天理市の観光資源につ

いて 

 
山の辺の道・龍王山を中心とした 
 
観光資源のありようについて 



質問年月日 質 問 者 件    名 要     旨 

12 月 17 日 荻 原 文 明 

（一問一答方式） 

 

①生涯学習・社会教育に

ついて 

②国保の医療費一部負

担金について 

①・生涯学習・社会教育基本方針

策定について 

 ・生涯学習・社会教育の中心施

設である公民館の位置づけ

について 

 ・公民館自主事業の利用制限は

白紙に戻し、生涯学習・社会

教育、公民館活動の活性化に

ついて、公運審、校区公運審、

利用者の意見を聞くことに

ついて 

 ・社会教育主事など専門家の養

成と配置について 

②医療費の負担能力は限界 

 医療費一部負担金減免制度を

早急に実施し、違法性を改善

することについて 

12 月 17 日 佐々岡 典 雅 

（一問一答方式） 

 

・3 選目の出馬について 

・天理の観光ビジョン 

・山の辺の道活性化につ

いて 

・是々非々を重んじる中で２選と

同様に政策表明をしなかったか 

・観光活性化のための手腕 

・市長の発案、提言、実行力と責

任 

・民間企業、民間資本の導入と誘

致の考え方 

・緊縮財政また不況の中、金を使

わず智恵を出すことは。 

・他市の成功例を参考に天理の魅

力をどう作るか 

 


